
ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ
о Пленуме Центрального Комитета 
Коммунистической партии Советского Союза

16 д е к а б р я  1974 го д а  состоял ся  
оч ер ед н ой  П л ен у м  Ц ентр ального  
К ом и т ета  К П С С .

П л енум  з а с л у ш а л  д о к л а д ы  з а м е 
стителя П р е д с е д а т е л я  С овета М и 
нистров  С С С Р , п р е д с е д а т е л я  Гос
п л а н а  С С С Р  тов. Б а й б а к о в а  Н. К- 
« О  Г о с у д а р с т в е н н о м  плане р а з в и 
тия  н а р о д н о г о  х о з я й с т в а  С С С Р  на  
1975  го д »  и м и н и ст р а  ф инансов  
С С С Р  тов. Г а р б у з о в а  В. Ф. «О  
Г о с у д а р с т в е н н о м  б ю д ж е т е  С С С Р  
н а  1975 год» .

В п рен и ях  по эти м  вопросам  вы
ступили: т о в а р и щ и  ІЦербицкий
В. В. —  первый сек р етар ь  Ц К  
К ом п ар ти и  Украины , К унаев Д .  А- 
•— первый се к р е т а р ь  Ц К  К о м п а р 
тии К а з а х с т а н а ,  Р а ш и д о в  Ш .- Р. —  
первый се к р е т а р ь  Ц К  Ком партии  
У зб е к и с т а н а ,  К эби н  И. Г. —  пер
вый се к р е т а р ь  Ц К  Компартии Э с
тонии, А р и стов  Б. И. —  первый  
сек р е т а р ь  Л е н и н г р а д с к о г о  гор к ом а  
ІКПСС, Р а с у л о в  Д .  —  первый сек
р ет а р ь  Ц К  К ом п ар ти и  Т а д ж и к и 
ст а н а ,  В икторов  А- В. —  б р и г а д и р  
с л е с а р е й  П ер в ого  Г о с у д а р с т в ен н о 

го п одш ипникового  з а в о д а ,  г. М о 
сква, Ш е в а р д н а д з е  Э. А. — пер
вый сек р етар ь  Ц К  К ом п ар ти и  Гру
зии, К остан дов  Л . А. —  министр  
хи м ической  пром ы ш ленности
С С С Р , Л ом а к и н  В. П. —  первый  
се к р е т а р ь  П р и м ор ск ого  крайком а  
К П С С , Р я б о в  Я. П- —  первый сек
р ет ар ь  С в ер д л ов ск ого  о бк ом а  
К П С С , Л о ц м а н о в а  Г. П. —  мон
т а ж н и ц а  К а за н ск о го  з а в о д а  эл ек 
тронны х вычислительны х маш ин,  
А нтонов  С. Ф. —  м инистр  мясной  
и м олочной пром ы ш ленности  
С С С Р .

В за к л ю ч ен и е  на П л е н у м е  вы
ступил с бол ьш ой  речью Генер аль
ный сек р етар ь  Ц К  К П С С  тов. 
Б р е ж н е в  Л . И.

П л ен ум  Ц К  К П С С  принял по 
этим  вопросам  соот в ет ст в у ю щ ее  
постановление ,

П л ен ум  о с в о б о д и л  тов. Д ем и ч е-  
ва П. Н. от о б я з а н н о с т е й  сек р ета
ря Ц К  К П С С  в связи  с  п ер ех о д о м  
на д р у г у ю  р а б о т у .

Н а  этом  П л енум  Ц К  К П С С  з а 
кончил свою  р а б о т у .

корпораций. В условиях эко
номического спада монопо
листы, пытаясь обеспечить 
себе максимальные прибы
ли, нанимаю т'на работу не
организованных рабочих, в 
то же время прибегая к 
массовым увольнениям
строителей —  членов проф
союза.

РИМ. В результате не
счастных случаев на произ
водстве в Италии ежеднев
но погибают в среднем 
6 человек. Особенно высок 
производственный травма
тизм в строительной про

мышленности, где охрана 
труда организована крайне 
плохо.

ТОКИО. Более 4 тысяч 
единиц американского1 ядер- 
ного оруж ия размещено на 
островной части Тихого оке
ана и на американских во
енных кораблях- в Тихом 
океане. О б этом сообщает 
из Вашингтона корреспон
дент японской газеты «Ио- 
миури». Главной ядерной 
базой С Ш А  в этом районе 
стали Филиппины, указывает 
корреспондент. 

В А Ш И Н Г Т О Н . Палате

представителей конгресса 
С Ш А  одобрила законо
проект о военном строи
тельстве внутри страны и 
за рубежом, выделив на эти 
цели в текущ ем  финансо
вом году почти 3 млрд. 
долларов.

Более 18 млн. долларов 
из этой сумм ы предназнача
ются на осуществление пла
нов Пентагона по расшире
нию военно - морской и во
енно-воздушной базы на 
острове Диего-Гарсия в Ии» 
дийском океане.

р а с *

П О С Т А Н О В Л Е Н И Е  ПЛЕНУМА ЦК КПСС

О проектах Государственного плана развития 
народного хозяйства СССР и Государственного

Одобрить в основном про
екты Государственного пла
на развития народного хо
зяйства СССР и Государст
венного бюджета СССР на 
19 75  год.

ЦК компартий союзных 
республик, краевым, област
ным, городским и районным 
комитетам партии, . мини
стерствам и ведомствам, 
всем партийным, советским, 
хозяйственным и профсоюз
ным организациям, руковод
ствуясь решениями ЦК 
КПСС и выступлениями то
варища Я. И. Брежнева по 
вопросам экономической по
литики партии, разработать 
и осуществить конкретные

меры по выполнению Госу
дарственного плана разви
тия народного • хозяйства 
СССР на 1975 год и зада
ний девятой пятилетки в це- 
лйм. Сосредоточить усилия 
коллективов предприятий, 
организаций, строек, колхо
зов и совхозов на всемер
ном повышении эффектив
ности производства, ускоре
нии технического прогресса, 
росте производительности 
труда, быстрейшем вводе 
новых и лучшем использо
вании имеющихся производ
ственных мощностей, при
ведении в действие всех 
резервов для увеличения 
выпусна и улучшения ка

чества продукции при одно
временном снижении мате
риальных и трудовых за
трат.

Пленум ЦК КПСС выра
жает уверенность, что пар
тийные, советские, про 
союзные и комсомольские 
организации, все трудящие
ся страны широко развер 
нут социалистическое со
ревнование за досрочное 
выполнение заданий завер
шающего года пятилетки 
достигнут новых успехов в 
деле дальнейшего укрепле
ния могущества нашей Ро
дины, неуклонного повыше 
ния благосостояния совет 
ского народа.

ДАМАСК. Государствен
ным бю джетом С А Р на 
1975 год на строительство 
начальных и средних школ 
выделено 60 миллионов си
рийских фунтов. Эта сумма 
почти в два раза превыша
ет ассигнования на развитие

сети общеобразовательных 
школ в 1974 году. В буду
щем году в стране будет 
построено 170 новых школ.

БАНГИ. Неделя советско
го кино началась в Респуб
лике Чад. По сообщениям 
из Нджамены, зрители с 
большой теплотой встретили 
фильмы «Ленин в Октябре», 
«Броненосец «Потемкин», 
«Молодая гвардия» и дру-

ЛИССАБОН. 8 городе 
Порту состоялся массовый 
митинг, .организованный пар
тией Португальское дем о

кратическое движение. Вы
ступивший на нем один из 
руководителей ПДД Ж. Тен- 
гаринья заявил, что пробле
мы, стоящие в настоящее 
врем я* перед Португалией, 
могут быть решены лишь в 
борьбе против крупных мо
нополистических группиро
вок.

НЬЮ-ЙОРК. Несколько ты
сяч рабочих-сГроителей со
брались на одной из цен-- 
тральных площадей Нью- 
Йорка, чтобы выразить про
тест против антипрофсоюз
ной политики строительных

* Есть годовой!

ПОДАРКИ
ДЕДА-МОРОЗА

На динасовом заводе стали традицион
ными эти торжества в честь выпол
нения годовых планов. 12 декабря дед- 
мороз пришел в красный уголок рудни
ка, чтобы поздравить горняков с замеча
тельной трудовой победой.

Коллектив, которому нынче присвоено 
звание коммунистического, добился успе

ха в результате умелого использования 
горнодобывающей и перерабатывающей 
техники, поиска внутренних резервов, раз
вития социалистического соревнования.

Анализ выполнения годового плана 
сделал начальник рудника В. М. Кравцов. 
Затем передовиков трудового соперниче
ства и весь коллектив поздравил дирек
тор завода И. Т. Губко. Он вручил по
дарки бурильщику П. С . Лазареву, маши
нисту транспортера М. М . Казариной, эк
скаваторщику А . С . Ш умилину и другим .

Почти 70 процентов тружеников руд
ника —  ударники коммунистического тру
да. Семья их пополнилась. Секретарь 
партбюро Ф . Г. Воробьев вручил на ве
чере знаки ударников еще 20 рабочим: 
замерщику С . С . Сурвизовой, буриль
щику В. И. Молчанову и другим . Они по
лучили подарки —  библиотечки.

Премировали и наградили подарками 
бопее 100 человек.

С дедом-морозом побывали в красном 
уголке рудника участники художествен
ной самодеятельности. Многие номера по
свящались победителям соревнования.

Коллектив горняков до  конца года вы
даст еще около 27 тысяч тонн кварцита 
и пробурит 1700 скважин. Сем ь тысяч 
тонн кварцита и 200 метров скважин пой
дут св^рх встречного плана.

От имени горняков выступил буриль
щик Ш . Зиязетдинов, который сказал, что 
рудник к 58-й годовщине Октября вы
полнит пятилетнее задание.

А. КОБЯКОВ, 
старший инженер отдела труда 

динасового завода.

На снимках: дед-м ороз поздравляет
горняков с трудовой победой; директор 
завода И. Т. Губко вручает подарок элек
трослесарю дробильно - сортировочной 
фабрики В. П. Тютюннику; красный уго
лок в этот вечер был переполнен.

Ф ото В. Зотова.
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О Т Д Е Л

ОФИЦИАЛЬНОЙ
ХРОНИКИ

В минувшую пятницу в 
малом зале Дворца куль
туры Новотрубного завода 
состоялось собрание пред
ставителей партийных, об
щественных организаций, 
администрации промыш
ленных предприятий, ак
тивистов стенной печати и 
неш татных корреспонден
тов городской газеты, по
свящ енное выходу в свет 
десятитысячного номера 
«Под знаменем Ленина». 
Собрание открыл первый 
секретарь горкома КПСС 
М. Е. М орозов. В связи с 
выходом 1 0 -тысячного но
мера газета награждена 
Почетной грамотой обкома 
КПСС.

Коллектив редакции, ее  
актив тепло поздравили 
такж е заместители секре
тарей парткомов Новотруб
ного и хромпикового за
водов Р . С. Михеев, В. И. 
Ш вецов, директор динасо
вого > завода И. Т. Губко, 
другие товарищи. В заклю
чение собрания ряд акти
вистов газеты и  ее штат
ных сотрудников, работни
ков типографии был от
мечен почетными грамо
тами обкома и горкома 
партии, Свердловского от
деления Союза журналис
тов СССР, другими награ
дами. Денеж ны е премии и 
дипломы вручены победи
телям конкурса; «Повесть 
о настоящ ем человеке».

* *  * ,
, Указами Президиума Вер
ховного Совета РСФСР от 
9 и 17 октября нынешнего 
года 2 2 ' многодетных мате
ри нашего города награж
дены орденами и медаля
ми. Среди них Тамара Гри
горьевна Вильмуж и з Пер
воуральска и  жительница 
Новоуткинска Ольга Ива
новна Козлова, воспитав
ш ие по семь детей. Они 
отмечены орденами «Мате
ринская слава» 1-й сте
пени. На днях ордена и 
медали вручены награж
денным.

* •  •
В текущ ем году товари

щ еские суды  камнещебе
ночного завода и Северско
го леспромхоза рассмотрели 
24 дела, касающ ихся на
руш ений трудовой дисцип
лины и правил социалисти
ческого общ ежития в бы
ту. Но работа могла быть 
проведена значительно бо
льшая, пользуйся суды  бо
л ее широкой поддержкой 
комитетов профсоюзов и 
администрации этих пред
приятий, а также лесхоза. 
К такому выводу пришел  
исполком поселкового Со
вета, обсудив деятельность 
товарищ еских судов 1 2  де 
кабря. »

Исполком иа своем за 
седании рассмотрел также 
план мероприятий по бла
гоустройству, строительст
ву жилья и объектов соц
культбыта в поселке на 
1975 год.

Ещ е в 1973 году Совет 
Министров РСФСР принял 
постановление о создании  

. в республике Всероссийско
го добровольного общества 
автомотолюбителей. Оно 
претворяется в жизнь: в 
П ервоуральске создан го
родской совет общества, в 
его составе 12  человек. 
П редседателем  общества ут
верж ден Н. П. Киселев. По 
организационный период 
несколько затянулся; пер
вичные о р г а н и з а ц и и  
ВДОАМ на большинстве 
преавриятий пока так и не 
образованы.

—> 2 стр.

* П Е Р Е Д О В И К И  Ч Е Т В Е Р Т О Г О  
Г О Д А  П Я Т И Л Е Т К И
Много лет работает на заводе термоизоляционных 

материалов бригадир слесарей Борис Лукьянович ГО- 
ЛЕНДУХИН. Доброй славой пользуется он не только 
как хороший организатор производства, но и как до
бросовестный рабочий, активный общественник. В 
социалистическом соревновании четвертого года пя
тилетки Борис Лукьянович неоднократно выходил по
бедителем.

Фото Д. Киреева.

ПО МЕСТУ ЖИТЕЛЬСТВА

Д о й т и
до каждого

В нашем городе в тече
ние ряда лет сложилась 
стройная система воспи
тательной работы среди 
трудящихся по месту жи
тельства. В микрорайонах 
создано 45 советов по ком
мунистическому воспита
нию, И  опорных пунктов. 
В их составе — коммуни
сты, ко'мсомольцы, проф
союзные ' активисты, работ
ники домоуправлений, ад
министративных органов, 
учителя, представители 
товарищеских судов. В об
щей сложности это около 
700 активистов, проводя
щих большую и разносто
роннюю работу среди на
селения. Руководят ими 
партийные организации 
предприятий, закрепленные 
за жилыми кварталами.

На заседаниях парткомов 
и партбюро утверждаются 
планы деятельности сове
тов по коммунистическому 
воспитанию и опорных 
пунктов. Следует отметить, 
что секретари парткома 
хромпикового завода Г. И. 
Швецов-, партбюро рудоуп
равления А. Е. Чупров, це
ховых парторганизаций 
Новотрубного завода Г. И. 
Трифонов, Ю. П. Солдатов,
А. К. Ведерников и другие 
уделяют большое внимание 
активистам, работающим 
по месту жительства тру
дящихся, повседневно ру
ководят ими. Естественно, 
это положительно сказыва
ется на результативности 
мероприятий.

В апреле обком КПСС, 
исполком Областного Со
вета, облсовпроф и обком 
BJlKCM объявили смотр- 
конкурс на лучшую поста
новку массово-политиче
ской работы среди населе
ния в микрорайонах. Пер
вый этап смотра завершен, 
прошел и летний период. 
Что же сделано?

Цифры не раскрывают, 
конечно, суть проделанно
го, но они все же достаточ
но ярко характеризуют, 
какие усилия были затра
чены. В микрорайонах, на 
агитплощадках за лето 
прочитано 345 лекций, про
ведено 124 информацион
ных- конференции, 29 тема
тических вечеров, 44 празд
ника дворов и улиц, дано 
182 концерта художествен
ной самодеятельности, бо
лее 260 киносеансов. Эти
ми мероприятиями охваче
но около 90 тысяч человек.

Следует учесть также, 
что нынче состоялись вы
боры в Верховный Совет 
СССР. Активно действова
ли 62 агитпункта, которые 
работали в тесном контак
те с советами по коммуни
стическому воспитанию 
трудящихся по месту жи
тельства.

Уже много лет в квар
тале по проспекту Ильича 
массово - политической ра
ботой руководит старейший 
коммунист треста Урал
тяжтрубстрой, секретарь 
неуставной партийной ор
ганизации П. М. Черных. 
Два-три мероприятия в ме
сяц цроводились регулярно. 
Павел Михайлович совме
стно о членами партбюро 
приглашал на агитплощад- 
ку лекторов, депутатов го
родского .Совета, областно.-

го Совета и Верховного 
Совета РСФСР, специали
стов, руководителей город
ских организаций. Эти 
встречи пользуются боль
шой популярностью, тру
дящиеся ие только слуша
ют лекции, но и получают 
квалифицированные 'кон
сультации, исчерпывающие 
ответы на вопросы.

Такую же разнообразную, 
но целенаправленную мас
сово-политическую работу 
проводят советы по ком 
мунистическому воспита 
нию, которыми руководят
В. С. Крылосов , в рудоуп
равлении, Б. Н. Кормиль
цев, Н. А. Акимов, В. 11. 
Филимонов, Я. С. КаДер, 
P. JI. Францкевич с Ново

трубного завода, М. Ф. Да
рьин с динасового, А. А. 
Аликин с хромпикового 
завода, М. М. Книжин из 
треста Уралтяжтрубстрой. 
Владимир Степанович Кры
лосов, например, летом 
организовал на агитпло- 
щадке чествование дина
стии горняков Максимо
вых, которые отдали пред
приятию в общей сложно
сти 120 трудовых лет. 
Праздник имел огромное 
воспитательное значение, 
особенно для молодежи.

Нынче организованы та
кие советы в поселках за
вода сантехизделий, Ку
зино, в Талице. Хочется 
надеяться, что и здесь ра
бота с трудящимися по ме
сту жительства получит 
размах.

Надо заметить, что жи
лищно-коммунальные от
делы и конторы, сотрудни
ки домоуправлений видят 
свои задачи не только в 
обеспечении технической 
стороны дела, но и в уча
стии в воспитании трудя
щихся на принципах мо
рального кодекса строите
лей коммунизма. В том же 
плане действуют и депу
татские группы в микро
районах, уличные комите
ты, активисты опорных 
пунктов. Немедленной от
дачи в этой работе ждать 
трудно. Но факт говорит 
сам за себя: становится
меньше различных быто
вых нарушений, неблаго
получных семей, праздно
шатающихся по улицам 
подростков.

В работе среди населения 
появились новые формы: 
информационные конфе
ренции, чествование тру
довых династий, консуль
тации специалистов —  ̂вра
чей, юристов, учителей. Их 
надо использовать значи
тельно шире.

Зима на Урале значите
льно длиннее, чем лето. Сле
дует не снижать уровень 
политической работы зи
мой, перенести ее в клубы,

. дома культуры, дворовые 
клубы, школьные здания. 
И строить работу так, что
бы ни один труженик, ни 
одна семья, ни один под
росток не остались вне по
ля влияния советов по ком 
мунистическому воспита
нию по месту жительства.

П. ЗЛОКАЗОВ, 
инструктор отдела 

пропаганды  
и агитации 

городского комитета
к л е е .

КОМСОМОЛЬСКАЯ ж и з н ь

Доказательство
з р е л о с т и
В жизни комсомольских 

организаций города за
вершился важный период.
В бригадах и сменах, це
хах и на заводах прошли 
отчетно-выборные собра
ния. Нынешняя кам п а н и я- 
это первый отчет юношей 
и девуш ек по выполнению 
решений X V II съезда 
ВЛКСМ . В' центре внима
ния стояли вопросы успеш
ного выполнения молоды
ми тружениками заданий 
четвертого, определяю щ е
го года девятой пятилетки. 
Десятки членов ВЛКСМ  Но
вотрубного 'и  хромпикового 
заводов, треста Уралтяж 
трубстрой на собраниях ра
портовали об успешном вы
полнении производственных 
планов.

На самое важное комсо
мольское собрание года 
юноши и девушки пришли 
с желанием принести поль
зу своей организации. Чет
кий деловой настрой, стрем 
ление глубоко вникнуть во 
все вопросы, проверить 
жизненность тех или иных, 
планов, начинаний —  имен
но это отличало отчетно-вы
борные собрания в цеховых 
организациях заводов тех
нологического оборудова
ния и по ремонту горного 
оборудования, в строитель
ных управлениях треста 
Уралтяж трубстрой, гор-
промторга, медсанчасти
хромпикового завода и дру
гих.

Отчетно-выборное комсо
мольское собрание —  важ
ная форма развития обще
ственно-политической ак
тивности молодежи, воспи
тания в ней чувства лич
ной ответственности за де
ла коллектива. Критически
ми были некоторые выступ
ления комсомольцев хром
пикового завода. Электрик 
второго цеха Александр 
Новоселов обратил внима
ние на то, что члены за
водского комитета ВЛКСМ  
весьма редкие гости в це
хах, мало интересуются 
жизнью первичных органи
заций. М астер цеха ( конт
рольно-измерительных при
боров Владимир Фокин го
ворил о том , что «прожек
тористы» гонятся за коли
чеством рейдов и не доби
ваются действенности их.

Ж иво, интересно, с прин
ципиальной оценкой рабо
ты комитета ВЛКСМ  прошло 
отчетно-выборное собрание 
в горпромторге. Выступаю 
щие отмечали широкое уча
стие комсомольцев и моло
деж и в социалистическом 
соревновании, спорте, ор
ганизации лосѵга. Хочется

отметить, что комсомоль
ско-молодежные коллекти- 
ты магазинов № 16 и 42 к 
началу октября выполнили 
производственный план че
тырех лет пятилетки. Все 
работницы магазинов № 41 , 
42 сдали нормативы комп
лекса ГТО.

Нередки случаи, когда 
доклады секретарей скуч
ные, в изобилии насыщены 
цифрами, которые, к сожа
лению, безлики. А  вот вы
ступления секретарей коми
тетов ВЛКСМ  3. Костиной, 
Л. Егориной, В. Семеренко 
и других —  это своеобраз
ный рапорт. Так, как и по
ложено на отчетно-выбор
ном собрании, оцениваю
щ ем деятельность комите
та комсомола и организа
ции за год. Но рапорт, на
до зам етить, деловой, стро
гий. Рапорт-документ, в ко
тором нашли отражение 
как достоинства коллектива, 
его успехи, так и недостат
ки, с которыми ему пред
стоит бороться.

Комитет ВЛКСМ  треста 
Уралтяж трубстрой исполь
зовал отчеты и выборы 
для укрепления партийно
го ядра в комсомоле.

Заметно возросла актив
ность комсомольцев. Об 
этом свидетельствует та
кой ф акт. На собраниях в 
группах, цехах, сменах при
сутствовали почти все чле
ны ВЛКСМ  —  90,2 процен
та.

Городской комитет ВЛКСМ  
проанализировал итоги от
четно-выборной кампании. 
В первичных организациях 
узла Кузино, автопредприя- 
тия и других ослаблена ра
бота по подготовке моло
дежи к приему в ряды 
ВЛ КСМ . На заводе сантех
изделий, фабрике бытового 
обслуживания, восьмой ав
тобазе собрания прошли 
без самокритики, ком сомо
льцы отмалчивались. Есть и 
другие недостатки.

Каков он, современный 
комсомольский актив? Что 
составляет его сущность, да
ет ем у право стоять во гла
ве организации? Ответ на 
этот вопрос во многом оп
ределяет успех работы каж
дой первичной организа
ции.

Сейчас новые составы ко
митетов, бюро ВЛКСМ  при
ступили к работе. Пред
стоящий обмен комсомоль
ских документов предъявит 
новые требования к ком со
мольскому активу.

А. КУЗНЕЦОВ, 
заведующий 
орготделом 

горкома ВЛКСМ.

■  МАРШРУТАМИ 
XVII СЪЕЗДА ВЛКСМ

ПРЕСТИЖ
ПРОФЕССИИ
В нашем училище коми

тет комсомола вместе с 
преподавателями уделяет 
большое внимание форми
рованию профессиональ
ного интереса у  учащих
ся. По существу, вся вос
питательная работа пресле
дует именно эту цель.

Первый урок непременно 
посвящается избранным 
специальностям. Опытные 
продавцы, повара ведут 
его. Они рассказывают о 
своей работе, говорят о 
том, что стоит отнестись со 
всей душой к делу, вло
жив в него частицу сбоя, 
как убеждаешься, что од- 
нообразия-то и в помине 
нет,

В первую же неделю во 
всех группах проводятся 
открытые комсомольские 
собрания. Новички знако
мятся с жизнью и делами 
организации, принимают 
социалистические обяза
тельства. Замечу, что к 
7 ноября все, кто раньше 
не вступил в ряды ВЛКСМ, 
становятся комсомольца
ми.

Чтобы как можно ближе 
познакомиться о новичка
ми, узнать их настроение, 
мысли, в училище прово
дится сочинение «Почему я 
выбрал эту профессию». 
Комитет ВЛКСМ вместе с 
библиотечным советом про
водит диспуты, вечера за
щиты профессии. Учащие
ся ищут материалы в га
зетах, журналах, делают 
сообщения о специально
стях.

У  некоторых людей пред
ставление о работе продав
ца или повара очень огра
ниченное. Но сегодняшний 
нрода вей; не иростд взве
шивает лапшу или пода
ет банку с вареньем, он 
консультирует покупате
ля. Для этого надо много 
знать. На уроках и на за
нятиях предметных круж
ков учащиеся изучают 
свойства продуктов, спосо
бы их обработки и многое 
другое. Будущие нродавцьі, 
кулинары знакомятся с 
вопросами, связанными о 
этикой профессии.

В октябре мы проводили 
конференцию о важности 
и необходимости скромных, 
незаметных профессий. На 
ней присутствовали заве
дующие некоторыми мага
зинами, отличники совет
ской торговли. К  конфе
ренции учащиеся оформи
ли альбомы, стенды.

В столовой «Урал», где 
часть учащихся проходит 
производственную практи
ку, комсомольцы организо
вали клуб «Сервис». На его 
заседаниях присутствуют 
передовики производства, 
мастера кулинарного ис
кусства, знатоки кухни.

Важное значение имеют 
конкурсы. Девушки гото
вятся к ним тщательно, 
штудируют специальную 
литературу. В этом году 
победителями стали НаДя 
Демидова, Люда Кожевни
кова, Таня Седова.

В учебных магазинах, 
столовых работают так на
зываемые учебные советы 
под руководством руково
дителей предприятий. Они 
контролируют прохожде
ние практики учащимися.

Некоторые учащиеся, 
пришедшие к нам, может 
быть, без особого желания, 
постепенно меняют мнение, 
начинают понимать, что не 
место красит человека, а 
человек место и что надо 
быть мастером своего де
ла. За три минувших года 
у пас не было ни одного 
случая, чтобы кто-то оста
вил училище. }

С. М АНАКОвА, 
еекретарь комитета 

ВЛКСМ торгово
кулинарного училища.



В  РЕКОНСТРУКЦИЯ — МЕТОД ЭФФЕКТИВНЫЙ

СВОИМИ СИЛАМИ
Коллектив Новотрубного завода, особенно в последние годы , накопил богатый 

опыт реконструкции действующих цехов. В одних цехах, например, в восьмом, пя
том, реконструкция осуществлялась масштабно, с выполнением большого объема 
строительно-монтажных работ. 8 других, например, во втором, она идет вообще без 
остановки производства, без привлечения рабочей силы со стороны, путем непрерыв
ного постепенного обновления отдельных участков. Но и этот путь приводит к желае
мому результату.

Наш цех один из старейших на заводе. 
Этим и объясняется то, что специалистам, 
новаторам, всему коллективу приходится 
все время своими силами модернизиро
вать производство, приводить его в соот
ветствие с современными требованиями, 
предъявляемыми развитием техники и 
технологии.

Создание поточности технологического 
цикла, применение автоматизации и м е
ханизации —  вот какую  цель преследу
ем мы. Реконструкция достигла широкого 
размаха. Весь коллектив участвует в ней.

Многие годы на участке горячей обра
ботки баллонов грохотали молоты. Сей
час двое рабочих обрабатывают столько 
баллонов, сколько раньше делали пятна
дцать человек. Помогла техника —  высо
копроизводительные обкатные машины, 
установленные, приспособленные и отла
женные своими силами.

Вся новая техника внедряется • с уче
том поточности производства. Вернее, 
техническое переоснащение и позволило 
увязать все участки, начиная от порезки 
труб и кончая покраской баллонов, в не
прерывный поток. Идея его создания при
надлежит . творческой группе, возглавля
емой начальником цеха Б. П. Рябковьім.

В одном из главных звеньев производ
ства, на отделке, используются новые 
шестишпиндельные и двенадцатишпин
дельные полуавтоматические станки для 
обработки малолитражных баллонов.

—  Поначалу, —  говорит старший мас
тер А . В. Андриянов, —  они часто выхо
дили из строя из-за неполадок электоо- 
оборудования, были-трудности с настрой
кой.

Помощник начальника цеха по энерге
тике Л. В. Шешин, мастер электриков 
Н . Н. Сазонкин, бригадир В. Я. Саргин 
взялись за решение проблемы и добились

своего. Теперь станки работают устойчи
во, надежно. Производительность труда 
на участке поднялась на 15 процентов.

Б . П. Рябков, его заместитель Н. В. Пи
рогов и другие разработали установку 
для гидроиспытания баллонов, установку 
для пневмоиспытания. В результате двое 
рабочих высвобождены, не стало тяже
лого ручного труда.

В настоящее время идет монтаж уста
новки по клеймению паспортных данных 
на баллонах.

Труд клеймовщика самый тяж елый: при
ходится за смену делать до десяти ты
сяч ударов молотком. Однако не так 
просто было найти верное решение.

Смогла сделать это группа отдела ав
томатизации и механизации под руковод
ством В. Я. Саенко. А  изготовляют уста
новку опытные специалисты лаборатории 
автоматизации и механизации, элетрики 
нашего цеха из бригады Н. Н. Сазонкина.

Недалек тот день, когда клеймовщики 
займут места за кнопочными пультами 
управления и забудут о молотке.

Так реконструкция, в основе которой— 
творческий поиск инженеров, мастеров, 
рабочих, обновляет производство, дает 
возможность коллективу успешно справ
ляться с планом и обязательствами.

Общественный смотр по увеличению 
выпуска продукции за счет реконструк
ции действующих предприятий с наимень
шими затратами дает ощ утимую  пользу. 
Из 51 предложения, поступившего в 
смотровую комиссию, 45 уже внедрены с 
экономическим эф ф ектом  19939 рублей.

М . ГО ЛО Д,
мастер второго цеха 
Новотрубного завода, 

слушатель школы рабкоров.

■  П Ь Я Н С Т В У  —  Б О И !:

ОБРАТНАЯ СВЯЗЬ
Нет такого предприятия, где бы общественные орга

низации не боролись за укрепление трудовой д и с ц и п 
л и н ы , против пьянства, алкоголизма. А  вот результаты 
этой воспитательной работы бывают разными. От чего 
это зависит? На примере двух предприятий нештат
ный корреспондент Б . Гринберг дает .ответ на этот 
вопрос.
Когда видишь человека всех людей, которые склон- 

пьяным, всегда остается ны к выпивкам. С каждым 
неприятный осадок, соша- ведется индивидуальная 
ление о том, что идет он работа, за ними закрепля
ло обочине жизни, не заме- ют коммунистов, передови- 
чая ничего хорошего, не в ков производства. Ежеме- 
состоянии приносить поль- сячно собирается противо- 
зу производству, радость и алкогольная комиссия. Ру- 
счастье семье. На предпри- ководит ею коммунист И. В. 
ятиях города ведется боль- Макарова, 
шая работа по борьбе с Слесарь погрузочно-раз- 
пьянством. грузочного участка А. Н.

На заводе железобетон- Ситников несколько раз со- 
ных изделий и конструкций вершал прогулы. Причина 
партийная и профсоюзная одна — водка. Его уволили, 
организации используют В начале года А. Н. Сит- 
разнообразные формы вое- никова вновь приняли. Он 
питательной работы с на- обещал исправиться. Ком- 
рушителями трудовой дне- мунист, механик участка 
циплины и общественного А. Ф. Колобовников взял 
порядка: одного обсудят на над ним шефство. Сейчас 
рабочем собрании, другого прогулы ушли в прошлое, 
лишат премии, третьему человек на глазах изменил- 
объявят выговор. Ни один ся. За рабочим первого цѳ- 
проступок не остается без ха В. Н. Ветошкиным за- 
внимания. Начальник отде- креплен технолог, один из 
ла кадров, коммунист Ни- ветеранов производства 
на Александровна Армише- И. М. Демитрошкин. Нема- 
ва ведет строгий учет их. ло делают для укрепления 
По всем сообщениям гор- трудовой дисциплины бри- 
отдела внутренних дел на гадиры А. П. Ершов, А. С. 
ваводе оперативно принима- Павлов, старший мастер 
ются меры, и Н. А. Арми- Г. С. Ермаков. , 
тева, не откладывая в дол- Конечно же, мгновенной 
гий ящик, отправляет нуж- отдачи трудно ждать. И 
ные ответы. все-таки по сравнению с

На заводе широко ис- прошлым годом число про- 
пользуются наглядная аги- гулов, причиной которых 
тация, стенная печать для является пьянство, значи- 
того, чтобы о пьяницах, тельно снизилось. Стоит 
разгильдяях, прогульщиках обратить внимание на то, 
знали в коллективе. Тем что чаще всего нарушают 
самым создается обЩест- трудокую дисциплину и об- 
венное мнение вокруг еару- щественный порядок рабо- 
шнтелей. А это немаловаж- чие, принятые на завод не- 
ный фактор в воспитании, давно. Видимо, с этими лю- 
Здесь прекрасно понимают, дьми проводится профилак- 
что борьба против наруши- тика недостаточно, воспи- 
телей — не временная нам- тание начинается после то- 
пания, а постоянная, кро- го, как проступок совер- 
шотливая работа. шен.

Партийная организация К  сожалению, не во всех 
язяяа правильное направ- подразделениях треста 
веяие. На заводе знают Уралтяжтрубстрой так ак

тивно занимаются вопроса
ми воспитания. Управле
ние механизации, строите
льные управления № 1, 2, 
4 обходят молчанием все 
запросы медвытрезвителя и 
горотдела. Выходит, ника
кой работы не ведется? В 
феврале и марте были по
сланы материалы из город
ского отдела о рабочих 
Н. Топоркове, А'. Иванове, 
Н. Герасимове в строитель
ные управления № 2, 3, 4, 
но ответа до сих пор нет. 
Извлекли ли люди урок из 
своих поступков, осудил ли 
их коллектив — все окру
жено тайной. Третье стро
ительное управление во 
всех случаях отвечает од
ной стандартной фразой: 
«Обсудили на бригадном 
собрании, объявили вы
говор». Администрация уп
равления треста Уралсталь- 
конструкция из четырех за
просов ответила только на 
один. Начальник отдела 
кадров В. И. Пономаренко 
не ведет никакого учета на
рушителей трудовой дис
циплины и общественного 
порядка.

И уже совсем не реаги
руют на запросы милиции 
и вытрезвителя участки 
Уралдомнаремонт и Урал- 
черметремонт, хотя рабо
чие этих организаций ча
ще других задерживаются 
в общественных местах в 
нетрезвом виде.

Бесспорно, что там, где 
партийная и профсоюзная 
организации по-настоящему 
берутся за дело, занимают
ся индивидуальной воспи
тательной работой, положе
ние налаживается. Й на
оборот, равнодушное, без
различное отношение в 
иных организациях к пья
ницам, замалчивание их 
проступков имеют прямо 
противоположное воздей
ствие.

Б. ГРИ Н БЕРГ,
1 нештатный
корреспондент.

СТРАН Ы  СОЦИАЛИЗМА:

ВЕСТИ С . ” 4
С О Ф И Я . План четырех лет пятилетки досрочно вы

полнил коллектив завода судового машиностроения 
имени Е. Марковского в городе Шумене. Более чем 
на 13 миллионов левов выпущено различного ооорудо- 
вания для судостроительной промышленности Бол
гарии. До конца года шуменскже машиностроители 
обязались дать народному хозяйству сверхплановой 
продукции на 650 тысяч левов.

ПРАГА. Выпуск новых видов осветительных уст
ройств с применением галогенных ламп освоил кол
лектив машиностроительного завода «Автопал» в чехо
словацком городе Нови-Иичин (Североморавская ° > 
ласть). Производство фар и другого оборудования осу
ществляется этим предприятием с 1970 года. К  насто
ящему времени труженики завода поставили Волж
скому автомобильному заводу в Тольятти 2 миллиона 
фар для легковых автомобилей «ВАЗ-2101» и 
«ВАЗ-2103».

БУХ А Р ЕСТ. Миллион тонн стали — в два раза боль
ше, чем выплавлялось в Румынии в 1950 году — вы
пустил в этом году металлургический комбинат «Реши- 
ца». Комбинат, реконструированный за годы народ
ной власти при техническом содействий советских 
специалистов, стал вторым по величине центром ру
мынской черной ііеталлургии.

БУД АП ЕШ Т. Коллектив вступившего в строй в ми
нувшем году нового глиноземного завода в Айке до
бился замечательных производственных успехов. На 
полтора года раньше срока достигнута проектная 
мощность предприятия, что позволило в нынешнем 
году дать стране в три раза больше продукции, чем 
было предусмотрено планом.

ГАВАНА. Свыше трех миллионов пар обуви произ
вели работники обувной фабрики «Конрадо пинья», 
близ Гаваны, досрочно выполнив годовое задание. Бли
зок к завершению годового задания и коллектив дру
гого предприятия этой отрасли легкой промышленно
сти — фабрики «Пити фахардо». '

• і |ТАСи)«
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В  И н д и и  п р о хо д и т  к а м п а н и я  5̂о р ьб ы  п р о ти в  
п р о и ск о в  р е а к ц и о н н ы х  с и л , н а п р а в л е н н ы х  н а  под
р ы в  д е м о к р а ти ч е с к и х  зав о е в ан и й  с т р а н ы .

М и ти н г  и д е м о н стр а ц и я  п р о ти в  д е л ьц о в  «чер
ного  р ы н к а » , с п е к у л я н т о в  и у к р ы в а т е л е й  то в ар о в  
ш и р о к о го  п о тр е б л е н и я  с о с т о я л и с ь  в Д е л и .

Н а  с н и м к е : во в р е м я , м и ти н га .
Ф о то  Н . К о л ь ц о в а . Ф о т о х р о н и к а  Т А С С

Выстрелы
с п р а в а

Реакционные силы Перу 
резко активизировали под
рывные акции против пра
вительства Хуана Веласко 
Альварадо. Их кульминаци
ей стало недавнее покуш е
ние на председателя сове
та министров и военного 
министра Эдгардо  М еркадо 
Харрина, министра рыбо
ловства Хавьера Танталеана 
Ванини и бригадного гене
рала Гильермо Арбулу 
Гальяни. Как известно, в 
результате обстрела груп
пой неизвестных лиц авто
машины, в которой они на
ходились, ранены X. Т. Ва
нини и Г. А . Гальяни.

Реакционные элементы 
совершили в эти дни другие 
террористические акты. В 
ночное время они сожгли 
несколько частных авто
мобилей. Вспыхнули пожа
ры в двух крупных госу
дарственных конторах.
Взрывом бомбы, подбро
шенной в один из столич
ных магазинов, ранено 
одиннадцать человек, в ос
новном женщины и дети. 
Газета «Коррео» сообщила 
о взрывах самодельных 
бомб в отеле «Ш ератон», 
которые нанесли значитель
ный ущ ерб зданию и по
вредили несколько автомо
билей, стоявших напротив 
главного входа.

Перуанское правительст
во заявило о готовности 
пресечь террор правых все
ми имею щ имися средства
ми. По словам главы госу
дарства Хуана Веласко А ль
варадо, у перуанцев «дос
таточно пуль», чтобы за
щитить процесс социально- 
экономических перемен от 
любой попытки остановить 
его.

В заявлении ЦК Перуан
ской компартии в связи с 
происками правых сил, в 
частности покушением на 
руководителей правительст
ва, говорится, что этот акт 
не что иное, как часть эс
калации подрывной дея
тельности, осуществляемой 
олигархией и империализ
мом, чтобы помешать ус
пешному завершению ны
нешнего процесса нацио
нально-освободительной бо
рьбы перуанского народа.

В ответ на развязанный 
террор по всей стране про
шли массовые манифеста
ции в поддерж ку прави
тельства.

(АП Н ).

Кризис в Уругвае. Что за ним?
Ещ е в недалеком прош

лом Уругвай называли «ла
тиноамериканской Швей
царией». Такое сравнение 
прежде всего связывалось 
с относительным благопо
лучием его экономики. О д
нако положение стало за
метно меняться в послед
ние годы.

К лету 1974 года торго
вый баланс Уругвая имел  
пассивное сальдо почти в 50 
миллионов долларов. На
чиная с января 1973 года, 
национальная денежная еди
ница была девальвирована 
тринадцать раз. Доллар 
вместо 925 стоит теперь по
чти 1500 песо. За короткий 
срок внешний долг страны 
достиг 400 миллионов дол
ларов. Стоимость жизни то
лько за несколько месяцев 
текущ его года увеличилась 
почти в полтора раза.

Прожиточный минимум 
«средней» семьи в настоя
щий момент составляет бо
лее 500 тысяч уругвайских 
песо в месяц (около 300 
долларов). Однако большин
ство трудящ ихся не получа
ет и половины этой суммы.

В чем причина такого по
ложения? Более семидесяти 
процентов национального 
бю джета расходуется на 
вооруженные силы и укреп
ление репрессивных орга
нов. Сельское хозяйство и 
промышленность пережива
ют застой. Власти пытают
ся преодолеть его путем 
иностранных займов. Одна
ко финансовая помощь 
М еждународного валютного 
фонда, Межамериканского 
банка развития, М еждуна
родного агентства по разви
тию и различных американ
ских банков предоставляет
ся при условии денациона
лизации государственных 
предприятий. Ныне многие 
из них переходят в руки 
иностранных компаний.

Даж е посол Соединенных 
Ш татов Эрнест Сиракуза на 
недавнем заседании торго
вой палаты в Монтевидео 
поставил под сомнение пер
спективы экономического 
развития Уругвая. Местные 
экономисты увидели в све
те этого прогноза амери
канского дипломата при
знаки, ' малоутешительные

для будущ его страны. Уру
гвайские власти возлагают 
большие надежды на закон 
об иностранных инвестици
ях по образцу «устава об 
иностранных капиталовложе
ниях», принятого недавно 
хунтой в Чили. А  это озна
чает, что дело идет к даль
нейшей экономической за
висимости Уругвая от ино
странного капитала.

Сущ ествую щ ая социально- 
экономическая структура не 
в состоянии вывести Уруг
вай из кризисного состоя
ния. Очевидно, что только 
участие народных масс спо
собно изменить обстановку. 
Единство всех, кто страда
ет от гнета олигархии, мо
жет открыть дорогу к соци
ально-экономическим пере
менам и демократическим 
преобразованиям в Уруг
вае.

Марио МАРИН, 
аргентинский журналист, 

(АП Н).
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Бравурный марш, многоцветная, 
освещенная прожекторами арена, 
чары фокусника, потешная клоуна
да , дрессированные звери, неповто
римая легкость полета воздушных 
гимнастов... Зрелищ е ни с чем не 
сравнимое. Но если вы мечтаете ра
ботать в цирке и с этой целью или 
просто из интереса попытаетесь уз
нать, где готовят артистов цирка, вы 
конечно, удивитесь.

Удивитесь том у, что на всю нашу 
огромную  страну есть лишь одно 
специальное учебное заведение —
Государственное училйще циркового
искусства в М оскве. Конечно, кон- п _  -
курс велик -  на одно место претен- ѵ ™ р!? _ .Р в®вчм;
дую т 80— 100 человек. Выпускники

Э Т О Т  

ВЕЧН Ы Й  
ПРАЗДНИК- 

Ц И Р К
училища —  лишь часть той армии ар
тистов, которые становятся проф ес
сионалами, даю т цирковые представ
ления. Больш ое число мастеров аре
ны растет, воспитывается в сам одея
тельных цирках. Народный цирк 
Дворца культуры Новотрубного заво
да за семь лет своего существования 
подготовил около 30 специалистов. 
Они ведут кружки, студии в клубах и 
дом ах культуры  разных поселков и 
городов, выступают на манеже. Ре
ж иссер народного цирка Эдуар д  
Максимилианович Пудлес называет 
воспитанников, достигших высот:

—  Первыми сделали попытку ш аг
нуть в профессиональный цирк Ле
на Карамова и Галя Ломтева... 
Они отправились/ в Москву с реко
мендацией-направлением на открыв
шийся тогда ф акультет режиссеров 
цирка при ГИТИСе. Однако по при
езд е  в столицу обе решили посту
пать в училищ е... и не прошли.

Лена Карамова, однако, в тот же 
год попала в студию по подготовке 
новых цирковых номеров при Сою з
госцирке, а сейчас она —  артистка 
М осковского цирка на воде. Галя 
Ломтева работает в Ростовском цир
ке. Ваня Ф едор ец  —  руководитель 
коллектива во Дворце культуры Дег- 
тярска , а Геннадий Будин занимает
ся с группой в Д ом е культуры по
селка Билимбай. Волйдя Виноградов 
окончил училище..,

А  знаете, как он к нам пришел?

ми Белоярской атомной станции ко 
мне обратился паренек: «М огу ли я 
к вам приезжать заниматься?» И 
представьте, тратил на дорогу столько 
времени, а увлечению не изменил. 
Он и младш ему брату передал лю
бовь к цирку. Сейчас братья акро
баты-эксцентрики, оба имеют специ
альное образование, вм есФ  работа
ют.

Первоуральский цирковой коллек
тив демонстрирует и многообразие 
жанров, и высокий уровень исполне
ния, и творческий поиск. М олодеж
ный цирк —  лауреат Всесоюзного 
смотра, дипломант ВДНХ С С С Р , но
сит звание народного. Не случайно 
сю да часто заглядываю т представите
ли Союзгосцирка с целью отобрать 
исполнителей. Были в гостях у перво
уральцев по такому поводу зам ес
титель директора Сою згосцирка 
В. А . Горегляд, народный артист 
РС Ф С Р  В. Н. Беляков, один из изве
стнейших режиссеров Л. Г. Цалкин. 
Главный режиссер Новосибирского 
цирка частенько осведом ляется, не 
надумал ли кто ответить на пригла
шение согласием . А  зовут в Ново
сибирск Александру и Вагиза Зарят- 
диновых, Геннадия Будина, Николая 
Завьянцева...

Галя Ломтева — воздушная гим
настка, всего год -— ее рабочий стаж 
в Ростовском цирке. Ее номер на
зывается «корд-де-парель». Меня в 
разговоре с ней интересовало, ка
кие уроки она получила на занятиях 
у Э . М. Пудлеса, что за чувство ис

пытываешь, когда длятся . секунды 
напряженного затишья в зале.

—  Какие уроки? —  переспросила 
она. —  Да самйіе первые, без чего 
невозможно начинать лю бую  школу. 
А потом, как говорится, из класса в 
класс... Наше выступление сопряже
но с музыкой, любовь к музыке, по
знание ее повлекли за собой заня
тия в самодеятельном цирке. А в 
секунды напряженности все подчи
нено одному —  не сорвать номер, 
сделать его красивым. И только в 
последнее мгновение я вижу, чувст
вую зрителей, тогда невозможно бы
вает сдерж ать, спрятать улыбку...

Т. ВАЛЕК.

На снимке: Г. ЛО М ТЕВА .
Ф ото Л. Стареха.
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На Одесской киностудии 

снимается цветной много
серийный телевизионный 
фильм «Капитан Немо» по 
литературным произведе
ниям Жюль Верна.

В  ролях заняты извест
ные артисты Владислав 
Дворжецкий, Юрий Родио
нов, Марианна Вертинская, 
Марина Стриженова, Миха
ил Кононов и другие.

Режиссер - постановщик 
В. Н. Левин, оператор Ф. А. 
Сильченко.

ІІа  снимке: кадр из
фильма «Капитан Немо». 
Аронакс—заслуженный ар
тист РСФСР ІОрий Родио
нов, супруга Аронакса — 
Марианна Вертинская.

Фото И. Павленко.
Фотохроника ТАСС.

БЫТЬ ЛИ КАТКУ ЛУЧШЕ?
Коньки—прекрасный вид 

зимнего спорта и в то же 
время приятный отдых. Но 
в последние годы он теря
ет свою популярность. По 
крайней мере, так можно 
подумать, глядя на рабо
ту катка на стадионе фи
лиала Новотрубного заво
да.

Конечно, причины паде
ния популярности можно 
называть разные. Но," по- 
моему, многое зависит от 
работников стадиона.

Посмотрите на организа
цию вечернего катания. 
К  9—10 часам почему-то 
начинают выключать свет. 
На поле всегда много ре
бят без коньков, мешаю
щих остальным кататься.

К  подготовке льда 'здесь 
тоже относятся халатпо.

Более двух лет действу
ет новая раздевалка. Но 
пол там цементированный 
и только в некоторых мес
тах положены куски рези
ны. А это неудобно, когда 
идешь на коньках. По пё- 
ментным ступенькам, оби
тым железом, тоже трудно 
подниматься с поля в раз
девалку. Да еще и коньки 
тупйтся. Потом попробуйте 
наточить их здесь, на ста
дионе. Наточат так, что они

и не скользят почти.
Музыка тоже играет не

маловажную роль. Мало то
го, что репертуар «крутят» 
совершенно устаревший, 
часто мелодия даже не 
слышна. Аппаратура не в 
порядке, а разве трудно 
наладить ее?

Район около стадиона в 
последние годы быстро за
страивается, поэтому жела
ющих пойти па каток ста
новится все больше. Да и 
многие первоуральцы бы
ли бы не прочь покатать
ся на поле стадиона фили
ала Новотрубного , завода, 
так как центральный ста
дион нередко бывает за
нят.

Думается также, что сле
дует спланировать трени
ровки, проводимые на кат
ке, чтобы они проходили 
в определенные дни и не 
мешали массовому ката
нию.

В газете не раз поднима
лись вопросы о техниче
ском состоянии стадионов 
на Динасе, Хромпике... О 
стадионе филиала Ново
трубного завода давно ни
чего не говорилось. А там 
не все в порядке.

С. ІІІУЛИНА, 
читатель.

НОВЫЙ ГОД У В О Р О Т
Так уж на Руси повелось: 

что за Новый год без кра- 
' савицы-олки?

Елки устанавливаются 
дома, в общественных мес
тах (клубах, школах, дет
ских садах, яслях), укра
шаются ватой, целлулоид
ными игрушками. Исполь
зуются и стеариновые све
чи, бенгальские огни, хло
пушки, самодельные гир
лянды... Но что это? По зе

леным веткам вдруг побе
жал огонек, помещение за
полнилось едким дымом...

Огонь удалось потушить, 
но праздничное настроение 
было испорчено. Чтобы из
бежать пожара во время 
проведения новогодней ел
ки, нужно выполнять эле
ментарные требования по
жарной безопасности: не
льзя использовать для ук
рашения целлулоидные иг

рушки, кустарную иллюми
нацию, бумагу, стеарино
вые свечи, . бертолетову 
соль, вату, марлю, маска
радные костюмы, не пропи
танные огнезащитным со
ставом: устанавливать елку 
следует на первых этажах 
зданий, в помещениях, име
ющих два выхода, на ус
тойчивой подставке, при ор
ганизации дежурства. Пер
вичные средства пожароту

шения при проведении ел
ки должны быть налицо.

Устройство новогодних 
елок в общественных мес
тах допускается только с 
разрешения представителей 
государственного пожар
ного надзора или работни
ков пожарной охраны.

Ю. ТОМАШ ЕВИЧ, 
начальник отделения 

Госпожнадзора.

Зам. редактора 
Б . И . П Р У Ч К О В С Ш ІП .

РЕКЛАМА И ОБЪЯВЛЕНИЯ
Кинотеатр «Восход». Цветная кинокомедия «ХОРО

Ш ЕН ЬКО Е ДЕЛЬЦЕ». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. 
вечера.

Кинотеатр «Космос». Цветной фильм «ИСПОЛНЯЮ
ЩИЙ ОБЯЗАННОСТИ». Сеансы: 9, 11, 1, 3, 5, 7, 9 час. 
вечера.

Клуб филиала Новотрубного завода. Художественный 
фильм «ПОСЛЕДНИЙ ПОДВИГ КАМО». Сеансы: 12, 5, 
7, 9 час. вечера.

Клуб Трудпоселка. Художественный фильм «ДОБ
Р Ы Е ДЯДИ». Сеансы: 7, 9 час. вечера.

ДВОРЕЦ СПОРТА ИМЕНИ 50-ЛЕТИЯ ВЛКСМ  
10, 11, 12 января Ленинградский цирк дает 

новогодние представления. В программе: дрес
сированные медведи, дрессированные собачки, 
воздушные гимнасты, акробаты, жонглеры и 
другие цирковые номера. Инструментальный 
ансамбль «Ритмы цирка». Начало: 10 января — в 
19 часов, 11 января — в 14 и 19 часов, 12 янва
ря — в 14 и 19 часов. Предварительная прода
жа билетов с 18 декабря. Кассы работают е 
10 до 18 часов. Принимаются коллективные 
заявки.

ДВОРЕЦ К УЛ Ь ТУ РЫ  НОВОТРУБНОГО ЗАВОДА
18 декабря. Концерт Свердловского симфони

ческого оркестра. Вход по абонементам, та
лон № 3. В кассе Дворца культуры можно 
приобрести разовый билет. Начало в 19 часов 
30 минут. .

20 декабря. Вечер трудовой славы работников 
детских садов Новотрубного завода. Начало в 
19 часов.

21 декабря с 9 часов на рынке Первоуральское 
райпо проводит расширенную продажу промыш
ленных тозаров зимнего сезона. ,

Первоуральское райпо ПРОИЗВОДИТ НАБОР 
молодежи для направления в Верхотурскую 
школу-магазин на учебу по специальности про
давцов и пекарей, в Талицкую школу кондите
ров и Туринскую школу поваров.
Срок обучения 6 месяцев.

Детскрй сектор Дворца культуры Новотрубного 
завода обьявляет дополнительный набор в класс 
фортепиано. Запись в комнате № 37.

Дворцу культуры Новотрубного завода тр е
буется на постоянную работу концертмейстер- 
пианист. Сбращ аться к директору. Телефон 
2-48-12.

Первоуральское автотранспортное предприятие 
ПРОИЗВОДИТ НАБО Р на курсы ш оферов 3 клас
са без отрыва от производства со сроком обу
чения 7 месяцев. Стоимость обучения 95 рублей.

Первоуральский горпищеторг приглашает на 
работу продавцов, кассиров-контролеров, фа
совщиков товаров, учеников вышеуказанных 
специальностей со сроком обучения -3—6 меся
цев. Оплата 45, 48, 54 рубля в месяц.

ІІа работу в строительную группу требуются 
слесари, столяры, плотники.

На базу торга требуются агенты-экспедиторы, 
'■истопники, рабочие по переборке овощей п 
фруктов, бондарь.

На полный и неполный рабочий день пригла
шаются домохозяйки, пенсионеры.

Бюро по трудоустройству приглашает на по
стоянную работу киномехаников и мастера по 
ремонту киноаппаратуры.

Обращ аться: ул. Ленина, 10 или по телефону 
2-36-12.

В ы носим  сердечную  б л аго д ар н о сть  к о л л ек ти вам  и ад 
м и н и стр ац и и  цеха  № 1, особенно с та н а  «140» №  1 , м а 
ш и н осчетн ой  станци и  Н овотрубного завода , ф и л и ал а  
детско й  горбольницы  № 7, всем  соседям ' и зн ако м ы м  за  
пом ощ ь и участие  в пох о р о н ах  н аш его  лю бимого И вана 
И вановича  Щ ербинина.

Ж ена, дети, внуки и родственники покойного.

К оллектив городской  сан и тар н о -эп и дем и о л о ги че
ской  станци и  в ы р а ж а е т  глубокое соболезнован ие 
врачу-эпи дем иологу  Е лисеевой  Ф аине И льиничне 
по поводу см ерти  ее, м атер и

Е Л И С Е Е В О Й  
Федоры Дмитриевны

А Д Р Е С :  623100, г. П ерво
у р а л ь ск . пр о сп ект  И льича. 
21/40. .

Т Е Л Е Ф О Н  Ы: р ед ак то р
2-15-72. зам . р ед ак то р а  
2-52-05. о тветствен н ы й  с е к 
р е т а р ь  2-14-94. отдел п а р ти й 
ной  ж и зн и  2-52-83. эк о н о м и 
чески й  отдел  2-53-47. отдел  
п и сем  2-52-21. к о р р ек т о р ск а я  
2-35-62. б у х гал тер  2-53-71. 
ди р ек то р  ти п о гр аф и и  2-46-55


